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□ 浦崎みゆき 議員

１．地方創生臨時交付金活用について 【 町長 】

（１）「地方創生臨時交付金」が拡充され「コロナ禍における原油価格・物価高騰対

応分」の新たな枠が組み込まれた。以下の項目に活用出来ないか。

①コロナ禍による「家計急変世帯」への支援。

②多子世帯に修学旅行補助金支給。

③飼料高騰等の事業者に対する支援。

２．若年母子支援について 【 町長 】

（１）若年妊婦支援の継続性を持たせる為、広域による体制が作れないか。

（２）NPO法人等と連携し、SNS等による相談支援並びにチラシ等の作成が出来ないか。

３．妊産婦支援事業について 【 町長 】

（１）流産や死産などで、悲しみや喪失感支える「グリーフケア」。本町の取り組み

を伺う。

４．防災について 【 町長 】

（１）去る５月31日の雨による被害報告を伺う。また町内の冠水した場所など調査は

行われたか。

（２）今後の対策を伺う。また防災マップの見直しについてはどのようになっている

か。
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□ 照屋仁士 議員

１．将来の「南風原市」を目指せ！ 【 町長・教育長 】

（１）現在の南風原町では、津嘉山北土地区画整理事業をはじめ、照屋地区の区画整

理や新たな土地利用を進めようとしている。思い切った将来ビジョンとして「南風原

市」昇格を目指してはどうか。

（２）市へ昇格するためには人口５万人以上をはじめ、いくつか要件があるが、それ

ぞれ南風原町における状況はどうなっているか。

（３）私は町民の方々から、南風原町の課題は「将来のビジョンが見えない」という

厳しい指摘を受ける。赤嶺町長の考える「将来のビジョン」はどういう「まち」か。

２. 黄金森平和ガイドの安心安全強化を 【 町長・教育長 】

（１）コロナ対策で自粛していた南風原陸軍病院20号壕への入壕が再開された。引

続きの感染対策も取組まれているが、資機材など含め強化、サポートできないか。

（２）飯あげの道、滑ってとても危険である。早急に改善すべきだがどうか。

（３）以前「案内看板」の設置を提案し、手作り看板が設置された。県道への看板設

置を要請すべきではないか。
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□ 宮城寛諄 議員

１．平和を守るために 【 町長 】

（１）５月の日米首脳会談は「力に対して力で対抗する」ことを世界に宣言すること

になりました。敵基地攻撃能力保有検討に言及、軍事費の増額、核兵器の「拡大抑止」

などが確認されました。「力対力」では決して平和は訪れません。町長はどう考えま

すか。

（２）憲法改正の動きが、活発になっています。自衛隊や緊急事態条項の明記などの

動きもあります。今、岸田内閣の言う改憲では、平和は守れないと考えるがどうか。

（３）今度の参議院選挙において改憲勢力が２／３以上を有すると、改憲の動きが活

発化する恐れがあるが、どう思いますか。

２．農家に救済措置を 【 町長 】

（１）原油、原材料価格の高騰。今後は、肥料、農薬の価格上昇が予想される、との

報道があります。松野官房長官は２日、「農業経営に及ぼす影響を十分注意し、適切

に対応したい」と語っていますが、国待ちでなく、町として救済を考えられないか。
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□ 金城好春 議員

1．不法投棄について 【 町長 】

（１）東部消防組合南風原分署東側に町道73号線の旧道があるが、その町道の一番奥、

行き止まりの場所に廃油の入った20リットルほどの缶が20個ほど不法投棄されてい

る。撤去できないか。

（２）津嘉山前川原町道274号線に産業廃棄物が不法投棄されている。撤去できない

か。（場所は町道18号線との交差点、那覇空港自動車道下方）

２．安心、安全な歩道の環境整備について 【 町長 】

（１）町道６号線の歩道に草木が垂れ下がって歩行の妨げになっている箇所がある。

改善できないか（町道56号線との交差点手前北側の歩道）

３．南風原町の案内板について 【 町長 】

（１）南風原町と隣接する他市町との境界付近に建てられている立て看板には「よ

うこそ南風原へ」と書かれている。ちゃんとした町名「ようこそ南風原町へ」と修正

できないか。

（２）国道507号バイパス上に設置されている津嘉山大橋桁下の案内板はうす暗くて

人目につかない。この際、津嘉山公園の角地に移動設置できないか。
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□ 金城憲治 議員

１．本町の防犯対策について 【 町長 】

（１）本町における刑法犯の推移はどのようになっているか伺います。

（２）本町の防犯対策や防犯活動はどのように行っているか伺います。

（３）本町に自主防犯組織は、いくつあるか伺います。
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□ 新垣善之 議員

１．原料価格高騰による農畜産業の支援策を問う 【 町長 】

（１）町内の農業・畜産業の現状を伺う。

（２）コロナ感染症、戦争がいつ終結するか分からない。長期的な支援は町単独予算

では厳しいと考える。ぜひ、国・県と一丸となって第一次産業の維持、事業者の活力

を見出してほしいがどうか。

２．部活動の段階的な地域移行に関する今後の計画を問う 【町長・教育長】

（１）部活動を地域へ移行する今後の計画を伺う。

（２）総合型地域スポーツクラブを発足し、各種指導者の登録や競技力向上の研修な

ど、拠点づくりをしてはどうか。

３．花・水・緑の大回廊公園の施設の充実を問う 【 町長 】

（１）テニス・バスケットコート部分が、まだ整備されていない。改善策はあるか。

４．河川改良事業、浚渫事業の進捗はどうなっているか。 【 町長 】

（１）５月31日の豪雨により、土砂崩れや洪水など災害が発生した。短時間に大量の

雨水を排水できる取り組みは進んでいるか。
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□ 大城勇太 議員

１．犬猫殺処分について 【 町長 】

（１）本町の犬猫殺処分についての取り組みを伺う。

（２）６月からマイクロチップの義務化が始まった。本町は現在飼っている方への助

成の検討はないか伺う。

２．コロナ禍における小中学校の取り組みについて 【 教育長 】

（１）コロナの影響や、濃厚接触者、学級閉鎖等で授業を受けられなかった生徒への

対応を伺う。

（２）タブレットの活用状況を伺う。

３．一期目４年間の一般質問を振り返って 【 町長・教育長 】

（１）スポーツ、武道、文化、芸術などの県外派遣費の拡充を。

（２）かぼちゃの日の制定を。

（３）放置車両の進捗状況を伺う。

（４）はえばる保育園前の安全喚起を伺う。

（５）小中学校プール監視員の配置を伺う。
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□ 岡崎晋 議員

１.町長の「２期目の約束」と行政運営について 【町長】

（１）自治会の力を町の発展にどう活かしていくか。

（２）平和・教育文化の町づくりで新教育長に何を期待するか。

（３）介護医療費抑制と高齢者の健康促進のためにもシルバー人材センターがぜひ必

要ではないか。

（４）国民健康保険税をどうするか。

（５）町民が議会活動を知る一番有効な議会だよりは令和元年５月以来24頁から12頁

に減り、議員の政務活動費も同年４月から３分の１に減額されてきた。これをどう考

えるか。

（６）近隣及び県内類似自治体並びにその人口と比べ、本町の議員報酬の現状はどう

か。議員の自覚と責務を更に高めるためにも改善すべきと考えるが、どうか。

（７）土地利用見直しで本町の農用地はどれだけ減っていくか。

（８）東新川の市街化区域への見直しとまちづくりの要請はどうなっているか。

２.新教育長に問う 【教育長】

（１）去る５月に『復帰50周年わたしたちが「日本」にかえったとき』が南風原文化

センターで開催されたいきさつとその評価を伺う。

（２）学校における平和教育に向けての抱負を伺う。

（３）教職員の労働環境改善にどう取組んでいくか。
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□ 大城勝 議員

１．コロナ禍での健康管理 【 町長 】

（１）特定健診結果から平成30年度とコロナ禍の令和２年度、３年度を比較すると、

どのような所見がみられるか。

２．照屋橋について 【 町長 】

（１）５月31日午後、沖縄南部一帯に大雨警報が発令され、照屋橋下では、その排水

能力を超えた河川水が溢れ出し、一時路上や隣家の庭に河川水があふれ出るという河

川洪水が起きた。

その件についてどうとらえているかを問う。

（２）新橋の工法、予算規模、工期を問う。

（３）工法に河川洪水の起こらない方式を取り入れ１日も早い照屋橋の対策を望むが

いかがか。
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□ 宮城清政 議員

１．土地利用について 【 町長 】

（１）照屋地区土地区画整理事業の進捗状況を問う。

（２）南風原町都市計画マスタープランの中で、本部後原・奥俣原地区は複合機能集

積エリアと位置づけ、工業系の土地利用を想定し、住宅地と調和した市街地環境の形

成を図るとなっている。この地区は、大部分が農振農用地となっているがどのように

取り組むか。

（３）本部後原地区の一部は農用地除外されてますが、物流総合効率化法を用いて企

業誘致ができないか。
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□ 大城毅 議員

１．「こどもの意見表明、参画」についての各部署での課題を示せ

【 町長・教育長・議会事務局長 】

（１）町づくり基本条例にてらし、現在の町行政、教育行政、議会運営において、特

に「こどもの意見表明・参画」について、どのようなことが課題か。また、それぞれ

の課題解決の方向性を示せ。

①総務部

②民生部

③経済建設部

④教育委員会

⑤議会事務局

２．「平和の日」取組みの進捗は 【 町長 】

（１）平和の日の取組みをこどもを含む町民の実行委員会で企画、運営する件につい

ての検討はどう進捗しているか。

① これまでの企画・運営について、町民・こども参画の視点での総括はどうか。

② 前回答弁でいう「関係機関」とは何をさすか。

③ どういう検討をしているか。

① 10月12日までの工程表を示せ。
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□ 赤嶺奈津江 議員

１．医療費助成事業について 【 町長 】

（１）重度心身障害者（児） 医療費助成事業、母子及び父子家庭等医療費助成事業

については、当初こども医療費と一 緒に現物給付を目指すことを本町は目標として

きた。今現在どうなっているか。

（２）乳児用調製粉乳も特別用途食品に変更が余儀なくされた場合、助成の対象とな

るか。

２．自治会運営支援について 【町長・教育長】

（１）自治会運営がかなり厳しい状況となってきていると感じる。財政健全化計画の

中で今年度まで据え置きされ、次年度以降、本来の算定方法に戻されると認識してい

る。現在、物価の高騰、人件費の上昇も踏まえ、一世帯当たりの単価見直しをしてほ

しいがどうか。

（２）自治会運営に携わる区長や書記、事務職員も含め、区長会も一緒に社会保険等

の整備を行ってほしいがどうか。

３．５月31日にあった大雨による冠水等の被害状況及び今後の対策を問う

【町長・教育長】

（１）５月31日の大雨による冠水等の被害状況はどうだったか。

（２）表面水、内水による冠水も町内の多くでみられた。宅地化された土地が増えた

こともあり、排水管の大きさや治水等、維持管理についても早期に検討すべきと思う

がどうか。

（３）平日に大雨洪水警報、土砂災害警戒情報が発令されたが、町立幼小中学校での

対応はどうだったか。



-13-

□ 石垣大志 議員

1． 河川氾濫及び土砂災害対策について 【町長】

（１）本年５月31日の豪雨により県内各地で水害被害が発生した。本町においても河

川氾濫が見られ内水氾濫による被害も見受けられた。被害状況を伺う。

（２）宮平川は浚渫工事がスタートするが構造上の問題は残ると考える。今後の対策

取り組みを伺う。

（３）内水を含めた河川氾濫や道路冠水等による車の水没や浸水被害の想定される箇

所は把握できたか。

（４）河川監視カメラ設置の検討状況を伺う。

（５）浸水被害軽減対策に取り組んでいると思うが、被害の軽減に向けた情報提供に

よる取り組みでこれまでより改善した点はあるか伺う。

（６）北丘ハイツ集会所周辺の斜面は土砂災害の危険性が強まっていると考えるが、

沖縄県においてR４年度から工事着手を予定しているとの答弁があったが、現在の進

捗状況、取り組みについて伺いたい。


